Bezirkszeitung vom <u>03.1998</u> Artikel-Nr. Z/03/042

Freiheitliche und parteifreie Liste Terfens-Vomperbach profiliert sich

Listenführer Heinz Strobl, seit langer Zeit als impulsiver und kompetenter Gemeinderat bekannt, formiert seine Liste mit neuen, parteifreien Kandidaten.

Schon in der Vergangenheit hat GR Heinz Strobl, im Sinne aller Gemeindebürger von Terfens und Vomperbach, viele konstruktive Entscheidungen mitgetragen und konnte darüberhinaus zahlreiche Lösungen für alle Bevölkerungsschichten der Gemeinde, mit persönlichem Einsatz, erwirken. Nunmehr tritt er mit einer starken Liste,

zusammengesetzt aus allen Berufs- und Altersgruppen an, um die erfolgreiche und ehrliche Arbeit in der Gemeinde fortzusetzen. Die ersten sechs der FPÖ und parteifreien Liste: GR Heinz Strobl, Margit Schneider, Kurt Oberreiter, Ilse Eder, Hubert Kappelmayr, Margit Steidl.

Diese Gruppe um Heinz Strobl hat sich das Motto gesetzt: »Wir können keine Berge versetzen, aber wir werden versuchen, über alle Parteigrenzen hinweg, das Beste für unsere Gemeinde zu erreichen!«

